



CARTA VIRTUAL No 257- 13 DICIEMBRE DE 2014

CELEBRACIÓN

De la fecha de nuestra profesión tuvo lugar la semana pasada. El Colegio Médico, con un acto sencillo, sin discursos, solo con un recordatorio a quienes nos han abandonado; con música variada y una copa de vino se realizó un departir entre amigos cuyas esposas salieron satisfechas con las plantas ornamentales que la presidenta había previamente seleccionado. La Academia como es su tradición, dedicó un tiempo a la cultura no médica; en este caso a una visión diferente sobre la segunda guerra mundial, contada por la profesora rusa Dra. Anastasia Espinel de la Universidad Industrial de Santander, durante la cual se hicieron otras consideraciones diferentes a la manera como nos la han contado.

ACADEMIA DE HISTORIA.

Fue el lugar seleccionado la semana anterior pasada – Noviembre 20 de 2014- por el historiador Luis Rubén Pérez Pinzón para presentar su trabajo LA FERIA EX- POSICIÓN DEL SOCORRO Y LA CE- BUIZACIÓN DEL ORIENTE DE COLOM- BIA, (1914- 2014) con motivo del cumplimiento de los 100 años de ese evento que en palabras del médico Pérez, director de la casa de cultura de ese municipio, no solo se trata de un acontecimiento ganadero sino de “ algo más complejo que revela aspectos de la historia del So-

corro poco conocidos; “además se rindió homenaje a las familias que han dedicado parte de su vida a la ganadería motivo de orgullo nacional.

PRUEBAS Y MAS PRUEBAS

Y seguimos fallando sea sobre una temática o la otra y lo grave es que no se ve la solución por ninguna parte, pues no se encaran las situaciones con la debida entereza y sinceridad. En alguna universidad escuche que “nos toca preparar los estudiantes para esos exámenes”. Con determinaciones como esta los resultados tienen que ser desalentadores.

Con razón escribía Natalia Springer – ELTIEMPO Junio 16 de 2014- :en la columna GANO LA PAZ: “ El país también le pasa factura al presidente Santos por su falta de compromiso con la educación. La educación es desarrollo y lucha contra la pobreza y la inequidad. La educación es justicia. La reforma no se sintió; han faltado liderazgos; ha faltado interés y tiene uno la impresión de que el Presidente no ha entendido que esa debe ser su revolución, su bandera y su locomotora más fuerte”.

Mensaje del Dr. Sergio Isaza Villa Presidente de la FMC. Ver adjunto.

